
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES A 
DISTRIBUIÇÃO DE MARMITAS AOS VIGIAS DO PRONTO 
ATENDIMENTO DA VILA MARIA ISABEL 
 

Considerando que chegou ao nosso conhecimento 
que os vigias do Pronto Atendimento da Vila Maria Isabel deixaram de 
receber as marmitas; 

  
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, após 
consulta à Secretaria Competente, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 
a)- Procede a informação supramencionada? 

 
b)- Se positivo, o que motivou a decisão de não 

distribuir as marmitas a esses servidores 
públicos municipais? Existe a possibilidade de 
voltar a distribuir as mesmas? 
 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 01 de junho de 2015. 
 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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